



6 Pièces

175 m²

Réf. MZIBA1168

2 995 000 €

Pyla-sur-Mer

Maison à vendre (33115)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Michaël Zingraf Real Estate vous propose de découvrir cette splendide villa de style art déco, d'une élégance rare, entièrement rénovée pour offrir un confort optimal. Idéale tant pour une résidence principale qu'une maison de vacances pour rassembler famille et amis lors des festivités. Situé dans un quartier prisé du Pyla, à la limite du Moulleau, cette villa se trouve dans une rue paisible. La plage et les commerces sont accessibles à pied. L'intérieur offre une vaste double réception et une salle à manger lumineuse, donnant sur de superbes terrasses et balcons. Vous y trouverez 5 chambres ...

Michaël Zingraf Real Estate invites you to discover this splendid art deco-style villa, of rare elegance, entirely renovated to offer optimal comfort. Ideal as a main residence or as a vacation home to bring family and friends together for festivities. Located in a sought-after area of Le Pyla, on the outskirts of Le Moulleau, this villa is set in a peaceful street. The beach and shops are within walking distance. The interior features a vast double reception room and a bright dining room, opening onto superb terraces and balconies. There are 5 bedrooms and 4 bathrooms, not to mention a ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON

113 boulevard de l'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

